

Liebe Freundinnen und Freunde,

Oft stehe ich sprachlos da, wenn mich der Rassismus trifft. Die Worte versagen mir, wenn der Schmerz so tief sitzt. Doch heute, umgeben von so vielen Menschen, die für Gerechtigkeit eintreten, spüre ich eine überwältigende Kraft. Ihre Präsenz gibt mir eine Stimme und zeigt mir, dass ich nicht allein bin. Danke, dass Sie heute ein offenes Ohr und ein offenes Herz für mich haben

wir sind heute hier zusammengekommen, weil uns etwas tief berührt: die Gefahr, die von Rechtsextremismus ausgeht. Ihre Hassparolen wollen unsere Gesellschaft spalten und uns gegeneinander aufhetzen. Aber wir lassen uns nicht einschüchtern!

Mit jedem Schritt, den wir heute gemeinsam machen, senden wir ein klares Signal: Wir stehen für Vielfalt, Toleranz und ein friedliches Zusammenleben. Unsere Herzen sind erfüllt von der Hoffnung auf eine bessere Zukunft, in der Menschen unterschiedlicher Herkunft und Glaubensrichtungen Hand in Hand gehen. Wir dürfen nicht schweigen! Wir müssen laut und deutlich sagen: Hier hört der Hass auf!

Lasst uns gemeinsam ein Zeichen setzen und ein Beispiel für eine Gesellschaft geben, in der jeder Mensch respektiert wird, unabhängig von seiner Herkunft oder seinem Glauben.

Lasst uns unsere Stimmen erheben und gemeinsam singen! In jedem Ton schwingt unsere Entschlossenheit mit, die dunklen Mächte des Hasses zu besiegen.